
Le passé composé

...avec être



Il y a DEUX possibilités pour l'auxiliaire: avoir ou 

être

Le passé composé = l'auxiliaire + 

participe passé



Être 

Je suis

Tu es

Il/elle/on/qui est

Nous sommes

Vous êtes

Ils/elles sont



L'auxiliaire "être"

On utilise l'auxiliaire être

avec une liste de verbes 

précis qui sont à 

mémorisés!

La majorité de ces verbes 

sont des verbes d'action ou 

de mouvement...



Important : l'accord!
Avec l'auxiliaire être on fait l'accord 

en genre [masculin ou feminin] 

Si le sujet est féminin on ajoute "E"

en nombre [singulier ou pluriel]

Si le sujet est pluriel on ajoute "S"

Si le sujet est féminin et pluriel on 

ajoute "ES"



Arriver

Je suis arrivé

Tu es arrivé

Elle est arrivée

Nous sommes arrivés

Vous êtes arrivés

Ils sont arrivés Je suis arrivée au musée de Harry Potter 
à Londres!



Aller

Je suis allé

Tu es allé

Il est allé

Nous sommes allés

Vous êtes allés

Elles sont allées

Nous sommes allées au Tour 

Eiffel!



Exemples!

Le ballon (tomber)

• est tombé

Julie et Marie (sortir)

• sont sorties

Les garçons de la classe (rentrer)

• sont rentrés


